Billard-Club: Starke Gegner im Breisgau / Meisterschaftsentscheidung vertagt

2:10-Niederlage in Freiburg

VIERNHEIM. Im letzten Auswärtsspiel der aktuellen Saison musste die Verbandsligamannschaft des Viernheimer Billard Clubs bei der zweiten Mannschaft des PTSV Freiburg antreten. Die Viernheimer wollten in der Ferne die noch fehlenden Siegpunkte erzielen, um die vorzeitige Meisterschaft drei Spieltage vor Saisonende perfekt zu machen.

Am ersten Spielbrett kam es zum Duell zwischen dem Freiburger Friedhelm Funke und dem Viernheimer Peter Reinhardt. Funke gelang in der Mitte der Partie eine größere Serie, die Reinhardt jedoch kontern konnte. Die letzten beiden Aufnahmen brachten die Entscheidung, als Funke weitere Punktserien spielen konnte und dadurch gewann.

Bernd Humpe musste zur gleichen Zeit am Nebentisch gegen den Freiburger Raphaele Casalino bestehen. Casalino startete konzentriert in das Duell mit seinem Gegner und konnte sich einen leichten Punktevorsprung erspielen. Der Viernheimer versuchte den Abstand zu verkürzen, was ihm zwischenzeitlich auch gelang. Doch reichte es nicht mehr, um die Partie zu drehen.

Am dritten Spielbrett musste Uwe Winkler gegen den Freiburger Bernard Blot antreten. In einer ausgewogenen Partie gewann am Ende der Freiburger knapp und konnte seine Mannschaft im Gesamtergebnis mit 6:0 in Führung bringen.



Die Viernheimer Mannschaft konnte gegen die heimstarken Freiburger nur zweimal punkten.

Zur Halbzeit der gespielten Partien war klar, dass für die Viernheimer Mannschaft nur noch ein Remis in Freiburg zu erreichen war. Hierfür war es erforderlich, dass alle drei noch ausstehenden Partien gewonnen werden mussten. Dies war gegen die heimstarken Freiburger keine leichte Aufgabe.

Bernd Humpe gegen den Freiburger Funke, lautete die erste Partie der Rückrunde. Bis zur Mitte des Spiels war es ein enger Kampf unter den beiden Spielern. Doch einige Punktserien zum Ende des Spiels durch Funke bedeuteten den Gewinn des Spiels und weitere Siegpunkte für die Freiburger. Am Spielbrett zwei zeigte Reinhardt gegen Blot eine gute Leistung und gewann seine Par-

tie klar. Die ersten Punkte auf das Konto der Viernheimer Mannschaft konnten verzeichnet werden.

Weitere Ergebniskorrektur hätte Uwe Winkler gegen Raffaele Casalino betreiben können, doch musste er die gute Leistung seines Gegenspielers neidlos anerkennen. Die letzten zu vergebenen Punkte wurden Freiburg gutgeschrieben. Das Endergebnis lautete 10:2 für die Breisgauer. Mit dieser Niederlage ist die Meisterschaftsentscheidung auf den nächsten Spieltag vertagt worden. Die noch fehlenden Punkte sollen durch einen Heimsieg gegen die zweite Mannschaft der Billardfreunde Pforzheim erzielt werden.

■ Es spielten: Bernd Humpe, Peter Reinhardt und Uwe Winkler. zg